
 

 
 
 
 
 

 
 
Message de Monseigneur Laurent LE BOULC’H 

aux habitants de la Manche à l’occasion de Noël 2017 

 

 

 

 

Chers habitants de la Manche, 

 

Noël célèbre la naissance de Jésus. La toute petite graine de l’Amour de Dieu pour l’humanité 

est semée dans l’obscurité d’une étable. Cette graine deviendra un Arbre magnifique, le Christ 

Jésus, en qui les hommes pourront trouver réconfort, justice et paix, et dont l’Eglise répand le 

message fraternel dans le monde entier.   

  

Noël, que chacun se sente aimé et encouragé dans la voie de l’amour. Que les exilés se sentent 

accueillis, les isolés reliés, les malades et les prisonniers visités. Noël est donné à tous pour 

apprendre ou réapprendre, comme des petits enfants, les mots et les gestes fraternels qui 

font le trésor de l’humanité. La graine de l’Evangile ne demande qu’à grandir en nous.  

  

Joyeux Noël pour tous !   

 

 
+ Laurent Le Boulc’h 
Evêque de Coutances et Avranches 
 

 


